

**RILIS NASIONAL**

## Cegah Kriminalitas, Polsek Cikedung Giatkan Patroli Malam Hari

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](https://www.indramayu.rilisnasional.com)

Jul 21, 2023 - 01:18



*Cegah Kriminalitas, Polsek Cikedung Giatkan Patroli Malam Hari*

Indramayu,- Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengencarkan kegiatan patroli malam hari sebagai bagian dari upaya untuk mencegah dan mengurangi tingkat kriminalitas di wilayahnya.

Patroli malam hari tersebut dipimpin oleh Kapolsek IPTU Junata Tisna Senjaya,

SH., dengan melibatkan sejumlah anggota kepolisian yang piket.

Dalam rangka menghadapi tantangan keamanan di malam hari, Polsek Cikedung melakukan patroli rutin di berbagai titik strategis di wilayahnya, Kamis (20/07/2023).

Patroli dilakukan secara mobile dan stasioner guna mencakup area-area yang dianggap rawan kejahatan. Fokus utama dari patroli malam ini adalah untuk mencegah tindak kejahatan seperti Curat, Curas, serta kejahatan jalanan lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata Tisna Senjaya mengatakan kegiatan patroli malam hari ini menjadi langkah preventif dalam mengantisipasi potensi terjadinya kejahatan di wilayah hukum Polsek Cikedung.

Selain melakukan pengawasn, kami juga berinteraksi secara aktif dengan warga untuk memperoleh informasi terkini terkait keamanan lingkungan.

Kapolsek IPTU Junata Tisna Senjaya menyatakan bahwa patroli malam hari akan terus digiatkan sebagai bagian dari komitmen Polsek Cikedung dalam memberikan rasa aman dan perlindungan maksimal bagi seluruh masyarakatnya.

Ia juga mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dengan memberikan informasi apapun yang dianggap relevan kepada pihak kepolisian guna membantu meningkatkan efektivitas tindakan pencegahan dan penegakan hukum.

Diharapkan, melalui kegiatan patroli malam yang intensif dan sinergi antara kepolisian dengan masyarakat, tingkat kriminalitas di wilayah hukum Polsek Cikedung dapat ditekan, sehingga menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi seluruh warga.

“Masyarakat juga diimbau untuk tetap berhati-hati dan waspada serta tidak ragu melaporkan kejadian atau aktivitas yang mencurigakan kepada pihak berwajib. Polsek Cikedung berkomitmen untuk terus menjalankan tugas dengan profesionalitas demi keamanan dan ketertiban masyarakat yang lebih baik.” Jelas IPTU Junata.